

CROIX-CHAPEAU

Quand les comédiens se mettent à chanter



Les comédiens de la troupe du Tréteau des 2 tours ont tous les talents ! PHOTO PIERRE NOIRAULT

Pour fêter son soixantième anniversaire, la troupe du Tréteau des 2 Tours a eu envie de chanter. Pas n'importe quelles chansons, celles de l'enfance du Tréteau. Une dizaine d'années après guerre, en 1955, quelques jeunes se sont engagés dans les associations d'éducation populaire pour promouvoir les arts et la culture, dont le théâ-

tre. Les fondateurs du Tréteau en étaient.

L'actuelle troupe fait son tour de chant à Croix-Chapeau (ce samedi 17 octobre à 21 heures) et le dimanche 18, à 16 heures, à la salle socio-culturelle. Cet authentique spectacle peut rappeler une foule de souvenirs aux anciens... et séduire les jeunes.